

Ergebnis der eidgenössischen Volksabstimmung vom 27. September 2009

1. Bundesbeschluss vom 13. Juni 2008 über eine befristete Zusatzfinanzierung der Invalidenversicherung durch Anhebung der Mehrwertsteuersätze, geändert durch den Bundesbeschluss vom 12. Juni 2009 (BBl 2009 4379) über die Änderung dieses Beschlusses

Aufgrund der Gemeindeprotokolle wurden folgende Resultate ermittelt:

Stimmberechtigte		389 194
Eingelangte Stimmzettel		147 799
Leere Stimmzettel	1 062	
Ungültige Stimmzettel	77	1 139
In Betracht fallende Stimmzettel		146 660

Es haben gestimmt:	Ja	Nein
Im Bezirk Aarau	9 619	8 695
Baden	16 192	14 016
Bremgarten	7 675	9 043
Brugg	6 357	6 154
Kulm	3 225	5 474
Laufenburg	3 327	3 526
Lenzburg	5 711	6 885
Muri	3 517	4 605
Rheinfelden	5 292	4 443
Zofingen	6 885	8 241
Zurzach	3 540	4 238
Total	71 340	75 320

Der Bundesbeschluss vom 13. Juni 2008 über eine befristete Zusatzfinanzierung der Invalidenversicherung durch Anhebung der Mehrwertsteuersätze, geändert durch den Bundesbeschluss vom 12. Juni 2009 (BBl 2009 4379) über die Änderung dieses Beschlusses, ist somit im Kanton Aargau abgelehnt.

Stimmbeteiligung: 37,98 %

2. Bundesbeschluss vom 19. Dezember 2008 über den Verzicht auf die Einführung der allgemeinen Volksinitiative (BBl 2009 13)

Aufgrund der Gemeindeprotokolle wurden folgende Resultate ermittelt:

Stimmberechtigte		389 194
Eingelangte Stimmzettel		145 007
Leere Stimmzettel	4 629	
Ungültige Stimmzettel	84	4 713
In Betracht fallende Stimmzettel		<u>140 294</u>

Es haben gestimmt:	Ja	Nein
Im Bezirk Aarau	11 491	5 961
Baden	19 611	9 464
Bremgarten	9 798	6 153
Brugg	7 477	4 425
Kulm	4 276	4 077
Laufenburg	3 921	2 728
Lenzburg	7 343	4 737
Muri	4 469	3 237
Rheinfelden	6 042	3 229
Zofingen	8 552	5 846
Zurzach	4 325	3 132
Total	<u>87 305</u>	<u>52 989</u>

Der Bundesbeschluss vom 19. Dezember 2008 über den Verzicht auf die Einführung der allgemeinen Volksinitiative (BBl 2009 13) ist somit im Kanton Aargau angenommen.

Stimmbeteiligung: 37,26 %

Binnen einer Frist von 3 Tagen kann bei der Kantonsregierung betreffend diese Abstimmung Beschwerde erhoben werden. Die Beschwerde ist der Kantonsregierung eingeschrieben zuzustellen (Art. 77 ff. des Bundesgesetzes vom 17. Dezember 1976 über die politischen Rechte).

Aarau, den 9. Oktober 2009

Staatskanzlei